
ВПЕРВЫЕ НА КОНФЕРЕНЦИИ: ВАДИМ
БОГДАНОВ С МОТИВАЦИОННЫМ
СПЕКТАКЛЕМ «НАЧАЛО»

До старта 19-ой международной конференции «Управление проектами 2024: проектное

лидерство» осталось чуть больше месяца. Мы уверены: она в очередной раз подтвердит статус

наиболее авторитетной PM-площадки в России, в том числе благодаря ярким и свежим идеям.

Одна из них – мотивационный спектакль «Начало» от, пожалуй, самого титулованного

менеджера проектов Вадима Богданова. Мы попросили его дать несколько комментариев и

рассказать о том, что ждет участников в декабре.

Вадим Богданов - Председатель

Правления, Национальная

Ассоциация Профессионалов

Управления Проектами.

Вадим, почему спектакль? Не легче ли ограничиться классическим бизнес-

тренингом?

НОВОСТИ Поиск
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Будем честны: широкой аудитории и тем более «искушенной» публике формат

тренингов поднадоел. «Чего я там не видел», «Опять одно и то же» – примерно

такие вопросы задают слушатели. Я занимаюсь проектным управлением и

консультированием с 1999 года – четверть века, если так можно сказать, видел

многое. И сейчас для меня совершенно очевидно, что пришло время поработать

над новым форматом. Вообще я всегда стремлюсь к экспериментам и грядущая

конференция не исключение.

Чем спектакль отличается от тренинга в Вашем случае?

В отличие от тренинга (в привычном его понимании) спектакль дает

возможность аудитории сделать личные выводы. Мы знаем, что любой тренер

ожидает от слушателей однозначного восприятия информации. Спектакль же не

предполагает таких ограничений. Классический тренинг я бы даже сравнил с

планом эвакуации: на нем видно схему этажа, входы и выходы, маршруты

движения. Тренинги сводятся к тому же – показать, как действовать по наиболее

рациональному алгоритму. Но жизнь и бизнес гораздо сложнее, чем «план

этажа», их нельзя заключить в схему. Посмотрите на любую картину Пабло

Пикассо – много ли там однозначности? Нет, и она там не нужна. Спектакль – это

искусство, мистерия, если хотите. Он позволяет посмотреть человеку на себя со

стороны, план эвакуации на это не способен.

Вы уверены, что через спектакль Вас поймут все-таки «правильно»?

Конечно, и поэтому сюжет постановки построен таким образом, чтобы

обозначить проблемы, очевидные каждому. В этот раз мы будем говорить о

нехватке времени, о том, что у всех нас (при определенной доле желания) есть

возможность выйти из состояния цейтнота, будем делать отсылки к

выдающимся личностям. Конечно, сейчас рано говорить о подробностях сюжета

– хочется все-таки сохранить интригу. Скажу только то, что над сценарием я

работал вместе с профессиональным режиссером, постановка предполагает

задания для аудитории, и поэтому зрители также станут участниками действия.

Как думаете, спектакль «зайдет»?

Я уверен – все будет хорошо. Тем более, что в середине ноября состоится

финальная «обкатка» на аудитории примерно в 100 человек. Возможно, будут

нюансы, которые нам предстоит учесть в декабре, мы это поймем уже скоро.

Сейчас одно могу сказать точно –зрителям будет, о чем задуматься. Материалы

готовы – осталось только все увидеть вживую.
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Что Вы лично для себя ожидаете от конференции?

Возможности для саморазвития. Меняться в лучшую сторону, искать свежие

подходы к работе, обновлять подачу никогда не поздно. Нельзя научиться чему-

то один раз и жить с мыслью, что ты «в теме». Нужно держать руку на пульсе.

Конференция даст такую возможность, и я ей обязательно воспользуюсь.

Очень ждем Спектакль Вадима в первый день конференции. Чтобы стать

первыми, кто увидит этот формат в исполнении самого титулованного

проджекта России, оставьте заявку на участие в 19-ой международной

конференции «Управление проектами 2024: проектное лидерство» ЗДЕСЬ

9 октября, 2024

ПОДЕЛИТЬСЯ

Использование Cookie

Пользовательское соглашение

ООО «Р-Конф»     ИНН: 9701165423     КПП: 772401001

Юридический адрес: 115230, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный

округ Нагатино-Садовники, ш. Каширское, д. 3, к. 2, стр. 9 помещ. 1/2

Фактический адрес: 115230, г. Москва, Каширское шоссе,

д .3, корп. 2, строение 9. оф. А213, БЦ "Сириус Парк"

+7 (495) 785-22-05
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